

## Internetauftritt WEH in leichter Sprache

Wir sind die WEH. Das ist eine Abkürzung für Wohnortnahe Erziehungshilfe. Wir gehören zum Waisenstift Varel. Das ist eine Organisation, die Familien hilft. Wir arbeiten in der Stadt Wilhelmshaven. Wir helfen Familien mit Kindern von 6 bis 18 Jahren. Manche Familien haben Probleme, die sie alleine nicht lösen können. Wir wollen, dass die Familien stark werden. Wir wollen, dass die Familien ihren Alltag gut schaffen. Wir helfen den Familien, dort wo sie wohnen. Wir arbeiten mit den Familien zusammen. Gemeinsam suchen wir nach Lösungen für die Probleme. Wir zeigen den Familien, wo sie weitere Hilfe bekommen können. Die Eltern sind für ihre Kinder verantwortlich. Wir unterstützen die Eltern dabei.

Wir helfen den Familien auf verschiedene Weise. Manche Familien brauchen nur wenig Hilfe. Wir besuchen die Eltern dann zu Hause. Manchmal machen wir einen Termin in unserem Büro. Manche Familien brauchen mehr Hilfe. Wir haben dafür ein Haus in der Oldeogestraße 12 in Wilhelmshaven. Dort können die Kinder und Jugendlichen auch übernachten. Wir haben 10 Betten für Jugendliche von 12 bis 18 Jahren. Wir haben 3 Betten für Kinder von 6 bis 12 Jahren. Wir sind immer da, wenn die Familien uns brauchen. Auch am Wochenende oder an den Feiertagen.

Das machen wir bei der WEH:

- Wir schauen, was die Familien gut können. Wir helfen ihnen, noch besser zu werden und Neues zu lernen.
- Wir suchen nach guten Ideen, wie die Familien ihre Probleme lösen können.
- Wir fragen die Familien, was sie brauchen. Wir sagen ihnen, was wir machen können.
- Wir passen unsere Hilfe an die Familien an. Wir sind flexibel.
- Wir helfen den Familien, wenn sie in einer Krise sind. Zum Beispiel, wenn sie Streit haben oder Geldsorgen.
- Wir kennen uns in Wilhelmshaven aus. Wir wissen, wo es noch andere Angebote für Familien gibt. Wir helfen den Familien, Kontakte zu knüpfen.
- Wir begleiten die Familien, wenn sich etwas ändert. Zum Beispiel, wenn die Kinder in eine andere Schule kommen oder die Eltern einen neuen Job finden.
- Wir fördern die Familien, damit sie selbstständig werden. Wir zeigen ihnen, wie sie sich selbst helfen können.

Wir sind ein Team aus Sozialpädagogen und Erziehern. Wir lernen immer wieder etwas Neues dazu. Zum Beispiel, wie wir Familien noch besser unterstützen können.